

Ausstellung „Mönchskinder“

Das Atelier „PIX“ ist ein Greifswalder Gemeinschaftsatelier, das zur Greifenwerkstatt gehört und seit 2008 besteht. Hier arbeiten Menschen mit Behinderung schöpferisch an ihren eigenen, ganz individuellen Bild- und Gedankenwelten, die sowohl in Material als auch in Motiven breit gefächert sind. Dabei entstehen kuriose Malereien, krude Zeichnungen oder anatomische keramische Objekte und Holzarbeiten.

Unter dem Titel „Mönchskinder – Am Meer und anderswo“ zeigte die Künstlergruppe ihre vielfältigen Arbeiten vom 12. März bis zum 30. April diesen Jahres in der Hauptstelle der Volksbank Raiffeisenbank eG. Zum Ausstellungsauftritt im Greifswalder Bankhaus wurden die Besucher zudem durch die Band „Seaside“ musikalisch auf die Bilder eingestimmt. Das Besondere: Wie die Mitglieder der Künstlergruppe sind auch die Musikerinnen und Musiker der Band fast ausschließlich Menschen mit Beeinträchtigungen.

